



## Danksagung

Wir bedanken uns sehr herzlich bei Euch allen für die überwältigende Anteilnahme am Abschied von unserer über alles geliebten

# Hilde Riesen-Heidelberger

5. September 1936 bis 21. März 2021

Ein besonderer Dank geht an

- Frau Pfarrerin Graf, die in einer uns sehr beeindruckenden Trauerrede in der reformierten Kirche zu Bülach das bewegende Leben unserer Hilde im Rahmen der vier Jahreszeiten nacherzählt hat;
- Frau Susann Rathgeb, die herausragende Organistin, die uns mit Ihrer Musik begleitet und viele schöne Erinnerungen geweckt hat;
- das medizinische und pflegerische Team des Spitals Bülach für die hervorragende und persönlich so hingebungsvolle Pflege unserer Hilde in diesen fordernden Zeiten.

Herzlichen Dank sagen wir auch für Eure Zuwendungen und die Kollekte, die wir der Berghilfe werden zukommen lassen; eine Organisation, die unserer Hilde sehr eng am Herzen lag.

In Liebe und Dankbarkeit,

Max Riesen und Familie

Hochfelden, im April 2021